

Label Gesunde Gemeinde

Prozessanpassung



Das Label «Gesunde Gemeinde» geht in das dreizehnte Jahr seines Bestehens. Nach Konsultationen mit den verschiedenen Akteuren des Labels haben die Westschweizer Kantone (FR, GE, JU, VD und VS) beschlossen, **den Prozess der Labelisierungsphasen und der Erneuerung anzupassen**, zu erneuern. Einige Punkte wurden optimiert, während andere unverändert blieben.

NEU

OBLIGATORISCHE KRITERIEN

- Erneuerung **nach 5 Jahren**
- Festlegung von **Massnahmen**, die zugunsten der Lebensqualität der Einwohner **entwickelt werden sollen**
- **Jährlicher Kontakt** zwischen der kantonalen Koordination und der mit dem Label ausgezeichneten Gemeinde

EMPFEHLUNGEN

- **Jährlicher Austausch / jährliches Teilen** unter den Gemeinden
- Aufbau einer **kommunalen Arbeitsgruppe** (obligatorisch für VD)
- Möglichkeit eines **individuellen Beratungs- und Expertenangebots** auf Anfrage

TOOLS (Ende 2023)

- **Erleichterte Verwaltung** durch IT-Tools
- Bereitstellung eines Kits für eine **verstärkte Kommunikation**

WAS SICH NICHT ÄNDERT

BILANZ DER MASSNAHMEN UND VORSCHLÄGE FÜR VERBESSERUNGEN

ERNEUERUNG DES LABELS NACH DEN AKTUELLEN PRINZIPIEN

KOSTENLOSES LABEL

6 BEREICHE DES LABELS



BEGLEITUNG DURCH DIE KANTONALEN INSTITUTIONEN

